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令和６年度函館市福祉有償運送運営協議会 議事録 

 

日 時 令和６年９月２４日（火）午後３時～ 

場 所 函館市役所８階第１会議室 

 

 

 

議  題 

 

（１） 会長，副会長の選出について 

（２） 函館市における福祉有償運送の必要性について   

（３）  福祉有償運送の登録申請団体の審査について    

 

 

出席委員 

 

・廣畑 圭介 委員  

・野澤 朝子 委員    

・長嶋 正一 委員 

・酒井 周一 委員  

・佐藤 任 委員    

 

 

欠席委員 

 

・佐藤 秀臣 委員 

・横田 有一 委員 

・佐々木 勝弘 委員 

 

事務局の 

出席者の 

職 氏 名 

 

・金指 真弓 保健福祉部地域福祉課長 

・田口 英生 保健福祉部障がい保健福祉課長 

・高木 幹彦 保健福祉部介護保険課長 

・工藤 敦子 保健福祉部地域福祉課主査 

・小林 歩惟 保健福祉部地域福祉課主任主事 
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発言者 内      容 

１ 開会 

 

事務局 

（工藤主査） 

 

 

 

 

 

本日は，大変お忙しいところ，ご出席いただきましてありがとうご 

ざいます。ただいまから，令和６年度函館市福祉有償運送運営協議会

を開催いたします。 

本日の出席委員でございますが，委員８名のうち５名の委員が 

出席しております。 

 「函館市福祉有償運送運営協議会設置要綱」第５条第２項の規定に

より，半数以上の出席でございますので，会議が成立することをご報

告いたします。 

本日の会議は原則公開となっておりますが，会議次第４の議題

（３）につきましては，登録申請団体の審査に係る協議を行うことか

ら，運営協議会の判断により，非公開となる場合がございますので，

ご了承願います。 

それでは，本日の開催に先立ちまして，函館市保健福祉部長 佐藤

からご挨拶させていただきます。 

２ 挨拶 

 

佐藤保健福祉

部長 

 

 

 

皆さんこんにちは。函館市保健福祉部長の佐藤でございます。 

本日は，時節柄大変お忙しいところ，令和６年度函館市福祉有償運

送運営協議会にご出席いただきまして，誠にありがとうございます。 

会議に先立ちまして一言ご挨拶申し上げたいと存じます。 

本日ご出席の皆様方には，日頃から本市の福祉行政の推進にご協

力を賜っておりますことに，改めて厚くお礼を申し上げます。 

本運営協議会でございますが，一人で公共交通機関を利用するこ

とが困難な移動制約者の移動手段のひとつである福祉有償運送につ

きまして，地域における障がい者や要介護者の状況，あるいは高齢

化の進行等を踏まえながら，その必要性や運送の区域，旅客から収

受する単価，旅客の範囲について協議していただくことを目的とし

て，平成１８年から開催されております。 

函館市におきましては，福祉有償運送として，一団体が登録され

ておりますが，本日の協議会におきましては，本市における福祉有

償運送等を取り巻く状況や，現登録団体の実績報告および，団体か

らの更新登録申請につきまして，審査をしていただきたいと考えて

おりますので，よろしくお願い申し上げます。 

最後になりますが，委員の皆様方におかれましては，本会議運営

につきまして特段のご配慮，ご協力を賜りますようお願い申し上げ

まして，簡単ではございますが，私からのご挨拶とさせていただき

ます。本日はよろしくお願い申し上げます。 
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３ 委員の紹介 

 

事務局 

（工藤主査） 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（金指課長） 

 

 

続きまして，会議次第の３の委員の紹介に移らせていただきます。 

すでに，配布しております資料に，「函館市福祉有償運送運営協議

会委員名簿」がございますので，委員の皆様を，名簿順に，ご紹介い

たします。 

～委員名簿により名簿順に紹介～ 

   

 続きまして，当委員会の事務局を地域福祉課長金指より紹介させ

ていただきます。  

 

～事務局名簿順に事務局紹介～ 

４ 議 題 

（１） 会長，副会長の選出について 

 

事務局 

（工藤主査） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長嶋委員 

 

 

 

事務局 

（工藤主査） 

 

各委員 

 

事務局 

（工藤主査） 

 

 

 

 

それでは，議題に入らせていただきます。先ず，会議次第の４の議

題（１）会長，副会長の選出についてです。 

本協議会の委員の任期は令和５年４月から２年間となっており， 

本日は改選後はじめての運営協議会ですので，正副会長が選任されて

おりません。 

 新たに会長副会長が選出されるまでの間，事務局で議事を進めてま

いりたいと存じますので，ご了承いただきますようお願いいたしま

す。 

 では，早速，会長・副会長の選出についてですが，協議会の設置要

綱第４条第２項に「委員の互選により定める」と規定しておりますが，

皆様，どなたかご推薦ございませんでしょうか。 

 

私からご推薦申し上げます。会長には，函館市保健福祉部長の佐藤

委員，副会長には，国立大学法人北海道教育大学函館校の廣畑委員に

お願いしたいと存じます。 

 

ただいま，長嶋委員からご提案がありましたが，皆様いかがでしょ

うか。 

 

 異議なし 

 

皆様からご異議ないものと認められますことから，会長には佐藤委

員に，副会長には廣畑委員に就任いただきたいと存じます。それでは

佐藤委員，廣畑委員，正面の正副会長席にお移りいただきたいと存じ

ます。 
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事務局 

（工藤主査） 

 

佐藤会長 

 

 

 

廣畑副会長 

 

 

それでは，佐藤会長，廣畑副会長にご挨拶をいただき，この後の議

事の進行につきましては，佐藤会長にお願いしたいと存じます。 

 

ただいま，会長に選出されました佐藤でございます。皆様のご協力

をいただき，廣畑副会長とともに，円滑な議事の進行に努めてまいり

ますので，よろしくお願い申し上げます。 

 

ただいま副会長に選出されました，廣畑でございます。よろしくお

願いします。 

（２）函館市における福祉有償運送の必要性について 

 

佐藤会長 

 

 

事務局 

（金指課長） 

 

佐藤会長 

 

 

 

 

委員 

 

佐藤会長 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

佐藤会長 

 

委員 

 

佐藤会長 

 

 

 

 

それでは，議題（２）の函館市における福祉有償運送の必要性につ

いて，事務局から説明願います。 

 

～資料１，資料２，参考資料 1 説明～  

 

 

ありがとうございました。 

本件議題につきましては，ただいまの説明を踏まえ，地域における

福祉有償運送の実施が必要であるかについて，ご審議いただくこと

になります。委員の皆様から，ご確認やご質問等はございますか。 

 

（なし） 

 

 人口減に伴って潜在的な対象者数が一部減少に転じている部分は

ありますが，高齢者数等も引き続き高水準であり，福祉的なサービ

ス，移動支援を必要としている方のニーズは依然として高い状況に

あるという説明でした。これらを踏まえまして，地域において福祉有

償運送が必要ではないかという事務局からの説明でございますが，

これに同意するということについて，委員の皆様からご意見はござ

いますか。 

 

（なし） 

 

同意いただくということでよろしいでしょうか。 

 

異議なし。 

 

 ありがとうございます。 

 委員の方々にご同意いただきましたので，議題（２）の函館市にお

ける福祉有償運送の必要性はあると承認をいただいたということで

進めたいと思います。 
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（３）  福祉有償運送の登録申請団体の審査について 

佐藤会長 

 

 

 

 

 

委員 

 

佐藤会長 

 

 

 

それでは，議題（３）の福祉有償運送の更新登録申請団体の審査に移

りたいと思います。 

この議題につきましては，協議の内容が更新登録申請団体の審査

となるため，函館市情報公開条例第２１条の規定により，会議録も含

め，非公開にしたいと思いますが，委員の皆様いかがでしょうか。 

 

異議なし 

 

では，この議題につきましては非公開ということで，取り扱わせて

いただきたいと思います。 

  

（以下非公開） 

 


